

## DEWAN APRESIASI BPK PERWAKILAN NTB BERHASIL MEMBUAT APLIKASI 'MANDALIKA'



Wakil Ketua DPRD NTB, H Muzihir.

### MATARAM, GARDA ASAKOTA.-

Wakil Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB), H Muzihir, memberi apresiasi kepada Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan NTB yang telah membuat aplikasi berbasis web dengan nama 'Mandalika'.

"Alhamdulillah, kita bersyukur dari BPK NTB berhasil membuat aplikasi yang begitu gampang untuk diakses oleh semua anggota Dewan. Oleh karenanya kami mengapresiasi kerja BPK ini," ungkap H Muzihir kepada wartawan media ini.

Menurutnya, aplikasi 'Mandalika' ini merupakan aplikasi satu-satunya di Indonesia.

"Hanya ada di NTB dan merupakan kreativitas pegawai BPK Perwakilan NTB. Mudah-mudahan aplikasi ini efektif dan tidak dibocorkan atau tidak disalahgunakan oleh orang-orang yang tidak bertanggungjawab sehingga kerahasiaannya bisa tetap terjaga," ujar Muzihir.

Pria yang juga ketua DPW PPP NTB ini mengatakan apa yang diupload nantinya disitus 'Mandalika' terkait dengan temuan Laporan Hasil Kinerja (LHK) Dewan dapat diakses lebih cepat oleh anggota Dewan sehingga dapat lebih cepat untuk melakukan klarifikasi.

"Sebab aplikasi 'Mandalika' ini memberikan akses cepat bagi anggota Dewan untuk mengetahui temuan-temuan terkait kinerja dan juga mengetahui lebih cepat terkait dengan rekomendasi penyelesaiannya," terangnya.

Begitu pun ketika ada pandangan umum fraksi atau komisi terkait Laporan Pertanggungjawaban Gubernur yang merupakan hasil pemeriksaan BPK, menurutnya, anggota Dewan tidak perlu lagi membuka buku tebalnya, cukup mengklik saja situs 'Mandalika' dan masalah-masalah yang ditemukan BPK akan terurai didalamnya.

Baik masalah terkait kinerja Dewan maupun temuan-temuan dari dinas atau OPD lingkup pemerintahan provinsi," sambungnya.

Sebagaimana diberitakan media ini sebelumnya, Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan NTB melakukan sosialisasi terkait aplikasi 'Mandalika' atau Media Komunikasi Digital Tindak Lanjut Pemeriksaan BPK-DPRD kepada para Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB).

Acara sosialisasi penggunaan aplikasi Mandalika dilakukan oleh BPK Perwakilan NTB di ruang sidang utama DPRD NTB, Selasa 30 Januari 2024.

Ketua BPK Perwakilan NTB, Ade Iwan Ruswana, menjelaskan aplikasi Mandalika merupakan sebuah aplikasi berbentuk web based yang dapat digunakan melalui website dan juga dapat didownload melalui Play Store, yang berfungsi mempermudah komunikasi tindak lanjut pemeriksaan BPK NTB dengan DPRD NTB, dan DPRD Kabupaten/kota se-NTB.

"Aplikasi ini merupakan inovasi atau pilot project dari BPK Perwakilan NTB. Jadi penerapannya masih di wilayah NTB. Aplikasi ini ditujukan agar bagaimana anggota Dewan lebih mudah memperoleh, mempelajari dan memahami temuan-temuan hasil pemeriksaan BPK," ungkap Ade Iwan kepada wartawan media ini, Selasa 30 Januari 2024 di DPRD NTB.

Dengan mudahnya akses anggota Dewan mendapatkan hasil pemeriksaan BPK, menurutnya, akan berdampak pada optimalnya tugas dan fungsi Dewan terutama dalam aspek pengawasan terhadap pemerintah.

"Sehingga pada saat rapat pembahasan, anggota Dewan memiliki bahan yang dipertanyakan kepada pemerintah tentang bagaimana tindak lanjut pemerintah terhadap hasil temuan BPK," jelasnya.

Selama ini, lanjutnya, laporan hasil pemeriksaan BPK itu tidak semua dipegang oleh para anggota Dewan.

"Selama ini LHP BPK itu hanya dipegang oleh Ketua Dewan saja. Anggota Dewan tidak tahu soal temuan dan sebagainya. Sehingga sekarang begitu mudah, tinggal klik, hasil pemeriksaan itu sudah langsung keluar," terangnya.

Meskipun para anggota Dewan sudah bisa dengan mudah mengakses LHP BPK, namun menurutnya penyerahan secara manual LHP tersebut tetap dilakukan.

"Tetap dilakukan penyerahan LHP secara manual, cuman ke Ketua Dewan dan ke Pemerintah. Setelah itu kita akan share ke semua anggota Dewan," katanya.

Pihaknya berharap semua anggota Dewan bisa memiliki akun di aplikasi Mandalika yang telah disiapkan oleh BPK.

"Yang penting itu, mereka bisa menginstall aplikasinya dan melakukan pendaftaran akun. Maka mereka bisa mengakses secara mudah LHP tersebut," cetusnya.

Sosialisasi penggunaan aplikasi Mandalika tersebut dihadiri oleh Wakil Ketua DPRD NTB, H Muzihir, dan sejumlah anggota DPRD NTB lainnya. Selain itu, turut hadir juga Sekretaris DPRD NTB, H Surya Bahari, dan para pendamping Anggota Dewan. (GA. Im\*)